



ひよこぐみだより



いつの間にかセミの大合唱が聞こえるようになりました。毎日晴れ渡る青空の下、伸び伸びと過ごしている子どもたちです。たくさん遊んでいっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。熱中症に注意して夏ならではの体験を取り入れながら今月も楽しみたいです。

今月のねらいは、安全な環境の下で水遊び・沐浴・シャワーを楽しむ。衣服の着脱に興味を持ち、保育士と一緒に行うです。



2さいの誕生日おめでとう!!



7月1日(火)より、ひよこぐみにえがしらゆなちゃんが新しく仲間入りしました。
よろしくお願いします。



おねがい

今日はお盆があり、長いお休みをされるお友だちもいることでしょう。ご家庭で、お出かけの計画を立ててあるかと思いますが、お子さんの体調を考えて無理のないようにお願ひします。

また、休みの間も生活リズムが乱れないよういつもと変わらない生活を送っていただきようお願ひします。



水遊びだいすき!

- 7月1日(火)よりプール・水遊びが始まりました。ひよこ・うさぎぐみのお友だちも楽しんでいます。
- はじめの日、何をするんだろうと不安で泣いていた子もいましたが、水の心地良さを感じるとニッコリに変わり、水をかけられても平氣になりました。
- これからも思う存分楽しんでもらいたいです。

